

CONCURSO DE FOTOGRAFÍA **ALHAMBRA Y ALBAYZÍN, PATRIMONIO MUNDIAL**



BASES

www.alhambra-patronato.es / www.albayzin.info

La UNESCO inscribió la Alhambra y el Generalife en la Lista de Patrimonio Mundial en 1984. Diez años más tarde, en 1994, amplió la inscripción al barrio del Albayzín. El excepcional valor de ambos bienes nos hace sentir orgullosos, pero a la vez nos compromete a todos en su protección, conocimiento y difusión. Este año el concurso propone a los participantes una reflexión personal y amplia que indague sobre los valores que justifican la denominación de "Patrimonio Mundial".

Inscripción: del 9 al 14 de octubre*

Entrega de las fotos: 30, 31 de octubre y 2, 3 y 4 de noviembre

Anuncio del fallo del jurado: 14 de diciembre

*hasta que se complete la participación máxima establecida

Organizan:



Patronato de la Alhambra y Generalife
CONSEJERÍA DE CULTURA



ASOCIACIÓN
DE VECINOS
BAJO ALBAYZÍN

Colabora:



AYUNTAMIENTO DE GRANADA
CONCEJALÍA DELIGADA DE PARTICIPACION CIUDADANA, JUVENTUD Y DEPORTES

Foto:

Jesús de la Rosa González
Rey de la Alhambra,
primer premio Alhambra 2016